
Mitgliederversammlung 17.11.19 

 

Schwerpunkte: 

1. Allgemeine Informationen Mitgliederentwicklung 
2. WIB-Vorbereitung 
3. Wochenendfahrt 
4. Finanzen / Förderverein - Carola 
5. Diskussion 

 

Zu 1. 

Viele neue Mitglieder – Betreuung und Info durch langjährige Seehunde- 
Dieter danken, auch einige wieder ausgetreten, Zahl in etwa beständig. 

Info immer sonntags um 9:55, danach Baden 

WEB-Site nutzen, Infos per Mail 

Wie steuern wir die Mitgliederbewegung?  

Keine aktive Neuwerbung – zurückhaltend bei unklaren Anfragen 

Wie beziehen wir die Neuen ein? Eintagsfliegen oder aktive Mitglieder? 

Thema EIS HACKEN – kaum Thema wegen des Wetters…. aber 

Liste erarbeitet – wer ist dran (alle Männer unter 60 Jahren) ---à 

nur wenn Eis, ggf. selbstständig tauschen (Liste Micha und Uschi), besser 
selbstständig aktiv werden – jüngere Männer!! 

Baderegeln beachten (gegenseitig aufpassen) - kein Leistungssport 

Hinweis Weihnachten /Neujahr 25.12 und 1.1.19, sonntags ganz normal 

 

 

 



Zu 2. 

Thema:“ Berlin vor 100 Jahren“ 

Info an Seehunde und Gastvereine ist vorbereitet, Bezug auch auf 90 Jahre 
Orankeseebad.  Festschrift dazu – unpassendes Foto trotz Zuarbeit, wird bei 2. 
Auflage geändert 

Einladung Bürgermeister Lichtenberg auch, weitere Ehrengäste im November 

Kostüme –Hinweis zum Kauf bzw. Basteln geben (Badeanzüge, Zille-Figuren, 
Glanz und Glimmer der 20-er) 

Vorbereitung und Durchführung – bewährte Liste mit Verantwortlichen kommt 
vom Vorstand  

Abendveranstaltung und Unterkunft Gäste wieder im Agas 

Deko – Andreas B. und Helfer, zeitnah vor dem WIB 

Info zu Programm für Gastvereine und Abendveranstaltung (Schreiben 
Angelika) - Kabarett und Besichtigung Kesselhaus oder Deutsches Historisches 
Museum – Absprache Angelika, Micha 

Kuchenbuffet – Sabine mit bewährtem Team 

Wichtig!! Helfer beim Abbauen nach der Veranstaltung 

Disco und Sauna wie gehabt 

Vom Förderverein werden Aufsteller zur Verfügung gestellt – Gestaltung neu 
anstelle unserer Wandzeitungen (Christel, Mario und ein neues 
Vereinsmitglied) 

 

 

 

 

 

 



Zu 3. 

Geplant Teilnahme am Jubiläumstreffen der Brandenburger Eisbären 

29.2. bis 1.3.2020- Liste Interessenten wird ausgelegt, Quartiere sind 
ausreichend vorhanden. 

Weitere Veranstaltungen anderer Vereine – Pirna (40 Jahre), Ferchland, 
Leipzig… 

Liste für Pirna wird vorbereitet 

 
Hinweis – Wahlen im Frühjahr 2020 
Kandidaten gesucht 
 

Angelika und Uschi treten nicht noch einmal an, die übrigen 
Vorstandsmitglieder kandidieren noch einmal. Auf Grund der Vereinsgröße 
sollte ein 7-er Vorstand gewählt werden. Es wurde eine kurze Info zu den 
Aufgaben der einzelnen Vorstandsmitglieder gegeben. 

Zu  4. 

Carola gab einen Überblick über die finanzielle Situation und erinnerte an die 
Beitragszahlung. 

Geräte zum Eishacken und Equipment für das Catering zum WIB und zum 
Abbaden wurden gekauft. Sabine wies darauf hin, dass ab 2020 kein 
Einweggeschirr aus Plastik mehr verwendet werden darf. (wir verbrauchen es 
„intern“) Für das WIB wird entsprechendes Geschirr und Besteck aus 
Recyclingmaterial eingekauft, daher muss der Kaffeepreis auf 1,50 € erhöht 
werde. Auch für Buffet und Musik beim WIB wird der Preis um 5 € auf 30 € 
angehoben. 

Wie schon unter 1 erwähnt, wird in die 2. Auflage der Festschrift des 
Fördervereins ein besseres Foto von uns aufgenommen. 

Auf unserer WEB-Site gibt es einen Link zu den Aktivitäten des Fördervereins 
Obersee-Orankesee. 

 



Zu 5.  

Die Eisbader-Hymne von Hardy wird auf die WEB-Site gestellt und zur besseren 
Kenntnis ab sofort immer sonntags abgespielt und gesungen. 

Kriemhild hat auch noch 2 Lieder auf Lager, die wir uns noch anhören werden. 

Für das WIB muß das Musikkonzept im Vorfeld genau abgesprochen werden, 
damit Beate als Moderatorin und der DJ unser Lied entsprechend einsetzen 
können.  


